

Information presse

6 décembre 2019

Nominations à la direction de Porsche France

Porsche France SAS annonce les nominations de Xavier Danger et Laurent Carémantrant

Asnières-sur-Seine. Porsche France annonce la nomination de Xavier Danger (37 ans) au poste de Directeur après-vente ainsi que la nomination de Laurent Carémantrant (42 ans) au poste de Directeur des ventes et développement réseau. Dans leurs fonctions respectives, tous deux reportent à Marc Meurer, Président de Porsche France.

Xavier Danger est diplômé de l'INSEEC Paris. En 2006, il intègre le Groupe Volkswagen France en qualité de Chef de produit accessoires et produits dérivés pour la marque Volkswagen. Il rejoint, en mai 2010, Volkswagen AG en tant que Chef de région après-vente Royaume-Uni et Irlande. En novembre 2011, il intègre Porsche AG au poste de Chef de région après-vente Europe de l'ouest, poste qu'il occupait jusqu'à sa récente nomination, le 1^{er} novembre 2019, au poste de Directeur après-vente de Porsche France.

Xavier Danger prend ainsi la succession de Laurent-Pierre André qui, après plus de 14 années au sein de Porsche France, est nommé Directeur des ventes de Porsche Distribution.

Laurent Carémantrant est diplômé de l'ESCRA/ISCAM, et de l'Ecole Supérieure de Commerce de Montpellier (Programme BADGE – Management Stratégique). En 2002, il intègre le Groupe Volkswagen France et occupe successivement les postes de Responsable prévisions et promo-

Information presse 6 décembre 2019

tions des ventes puis Chef du service approvisionnement et distribution pour la marque Volkswagen Véhicules Utilitaires. Il rejoint Audi France en novembre 2007 en qualité de Responsable de région, puis Volkswagen France en janvier 2011 en tant que Directeur régional. De 2014 à 2016, il occupe le poste de Directeur de Villers Services Center, plaque parisienne (9 sites) en charge de la distribution des marques de Volkswagen Group France. En juillet 2016, il est nommé Directeur des ventes de la marque SEAT en France, poste qu'il occupait jusqu'à présent.

Le 2 décembre dernier, Laurent Carémantrant a pris la succession de Cyrille van Belleghem qui, après 8 années au sein de Porsche France, est nommé Directeur de Porsche Distribution.



Xavier Danger, Directeur après-vente de Porsche France

Information presse 6 décembre 2019



Laurent Carémantrant, Directeur des ventes et développement réseau de Porsche France